

2018

EL VALOR DE LA MUJER

Hemos visto en la lección anterior, el valor y la importancia que tiene el hombre; porque en él está la imagen de Dios. Pero no solo el hombre tiene la imagen de Dios, la mujer también la tiene; solo que ella proyecta con su vida y sus acciones otras facetas diferentes a la de los hombres.

Veamos donde dice la Biblia que la mujer es valiosa:

Proverbios 31: 10 "Mujer virtuosa, ¿quién la hallará? Porque su estima sobrepasa largamente a la de las piedras preciosas". RV1960.

Al terminar el año 2017, dimos una palabra profética para las mujeres, basada precisamente en este pasaje de Proverbios 31, detallando las virtudes de la Mujer Virtuosa. La Palabra Profética



dice:

"Va a ser el año de la mujer productiva, de la que echa adelante a la familia a pesar de los inconvenientes y dificultades. Mujer, Dios te dará creatividad para los negocios y podrás llevar a la casa el pan y el sustento, y te ayudará a pagar tus deudas".

Pero quiero usar para esta lección la versión de la Biblia Nueva Versión Internacional NVI, la cuál me gusta mucho más. Dice:

Proverbios 31: 10
"Mujer ejemplar,
¿dónde se hallará? ¡Es
más valiosa que las
pedras preciosas".

¡ES MÁS VALIOSA QUE
 LAS PIEDRAS
 PRECIOSAS!.

A una piedra preciosa se le llama también Gema y es una roca o mineral que al ser cortado y pulido se puede usar en la confección de joyas u objetos artísticos. Otras son de origen vegetal, como el ámbar, o animal, como la perla

(producida por una ostra) y el coral (formado por pequeños pólipos acuáticos).

De todas las gemas, se ha considerado al diamante como la piedra preciosa de más valor. Yo no se cuántos han visto un diamante en vivo y directo. En un viaje que hicimos a Israel nos llevaron a una industria de diamantes y fue muy interesante el saber que mas de la mitad de diamantes que se venden en todo el mundo, sale de Israel. Nos explicaron el proceso de formación, como se clasificaban por su claridad, color, corte y quilates. Pudimos ver con nuestros ojos "pedruscos tan grandes" de diamantes que jamás me imaginé ver, claro está, con unos precios desorbitantes, inalcanzables para nosotros. Quedé maravillada con la belleza, el brillo, el color, eran realmente preciosos.

Los diamantes son átomos puros de carbono en forma polimorfa y que, bajo

condiciones de presión y temperatura extremas entre 900 °C y 1300 °C, se transforman en esta piedra preciosa.

Me hizo reflexionar esto y quise darle una simbología espiritual para el tema que estamos tratando. ¿Cómo algo negro, amorfo, en el subsuelo mas profundo, hirviendo en el calor mas candente; se convierte en un hermoso diamante? Es una maravilla de la naturaleza hecha por nuestro creador. ¿Es un milagro! Solo Dios puede hacer esto.

Ahora comparándonos con el diamante, ¿No nos encontrábamos negras por el pecado y Dios nos ha tratado con el fuego de las pruebas, para que seamos hermosas y valiosas como un diamante.

Mujer (Hombre, tu también estas incluido), tengo que decirte que la biblia nos dice somos más valiosas que las piedras preciosas.

Tu para Dios eres mucho

más que un diamante, mucho más que una esmeralda, muchísimo mas valiosa que un brillante, porque Tu eres única, no existe otra igual a ti. Tu eres un especial tesoro para El. (Malaquías 3:17).

EL VALOR DE UNA MUJER VIRTUOSA. SU FUERZA.

La versión de la Biblia de Nácar-Colunga dice en Proverbios 31:10 "La mujer fuerte, ¿quién la hallará? Vale mucho más que las perlas".

Aquí ya no nos habla de una mujer virtuosa; sino de una mujer fuerte y creo firmemente que la virtud mas grande que tiene una mujer es su fuerza, su fortaleza.

Eleanor Roosevelt, primera dama y esposa del presidente de los Estados Unidos Franklin Delano Roosevelt dijo en una oportunidad:

"Una mujer es como una bolsa de té, no sabes lo fuerte que es hasta que la metes en agua hirviendo".

Una mujer muestra su fuerza y valor cuando tiene que enfrentar dificultades, cuando pasa por el fuego de la prueba, en cuando podemos ver lo fuerte que es.

Este versículo que acabamos de leer dice que quién hallará a una mujer fuerte, porque ella vale mas que las perlas.

Otras versiones dicen piedras preciosas, pero siempre es comparada con algo muy valioso, como el diamante o las perlas.

FUERTE COMO EL DIAMANTE.

Esta comparación no está aquí por casualidad. Déjame contarte cómo un diamante desarrolla su valor para que puedas verlo más claro.

Cuando una gema es encontrada en bruto, comienza el proceso para dar más valor y belleza a la piedra, con el propósito de conseguir el mejor precio por ella. Un diamante en su

forma bruta aparenta ser un cristal opaco, que al ser sometido al trabajo del experto artesano para su transformación, se convertirá en un hermoso brillante. Para esto se realizan la talla y el pulido de las gemas, con el objetivo de resaltar al máximo sus cualidades, Ahora piensa en esto.

Si el valor de las piedras preciosas depende de este proceso, Dios dice que el valor de la mujer virtuosa sobrepasa a las piedras preciosas. ¡Su trabajo en ti y en mí es eterno! Por eso Dios quiere pulirnos y limpiarnos como a esas piedras en bruto, para darnos el real valor que nosotras tenemos. El irá sacando lo opaco, lo malo que encuentre en nosotras como piedras y nos hará brillar como hijas tuyas, como verdaderas piedras preciosas.

Sabes que es lo que hace que la piedra preciosa soporte el proceso de pulido y tallado, es su dureza, su

fortaleza. Por lo tanto, tenemos con qué hacer frente a las aflicciones de la vida, porque Tu y yo somos mujeres fuertes capaces de levantarnos en medio de las aflicciones, nos podremos caer una y otra vez, pero también somos capaces de levantarnos y brillar como mujeres valiosas.

FUERTE COMO UNA PERLA.

Curioso que la versión de Nácar Colunga diga que la mujer vale mas que las perlas y es que las perlas también tienen algo que enseñarnos.

Las perlas naturales se forman cuando un cuerpo extraño se introduce al interior del cuerpo del molusco, que reacciona cubriendo lentamente la partícula con una mezcla de cristales de Carbonato de Calcio (CaCO_3) y una proteína llamada conchiolina, formando la sustancia conocida como nácar, que es la sustancia que recubre la cavidad paleal del

animal (las paredes interiores de las valvas). Al cabo de un período variable la partícula termina cubierta por una o más capas de nácar, formando una perla, y ~~t a r d a n~~ aproximadamente 10 años en crearse.

Una vez leí esta explicación y el escritor decía que cuando a la ostra se le introduce este cuerpo extraño, ella llora y en ese llanto es que sale el nácar que forma la perla. Me parece tan bonita la similitud, cuando lloramos y pasamos por sufrimiento, se va formando de nosotras una linda perla que nos hará mas valiosas para Dios.

En el pasado mes de Diciembre de 2017, cumplimos 34 años de casados y lo celebramos haciendo un crucero por el Mar de China en Vietnam, allí nos llevaron a nosotros y a otra pareja de Singapur a un lugar donde cultivaban perlas y nos enseñaron paso a paso el proceso de como la

ostra formaba la perla en su interior. Al finalizar, el que estaba explicando, preguntó, si queríamos ver una perla dentro de una ostra y me pregunto cuál de la que estaban allí en una pecera escogía para abrirla, yo miré todas y me decidí por la mas grande, el nos dijo que esa ostra tenía 5 años de estar cultivando una ostra, procedió a abrirla, la abrió esculcó en su interior y allí frente a nuestros ojos salió una perla, era mediana ¡Preciosa!, se la colocó en la mano al otro chico que iba con nosotros, todos la miramos, la admiramos, cuando de pronto, la perla se le resbaló de la mano y cayó al mar, ¡Oh no! Gritamos todos, pero ya nada se podía hacer. 5 años cultivándose y ahora se había perdido por la negligencia de un hombre. ¡No dejemos que nada ni nadie nos haga perder el valor que tenemos!

Durante estos últimos años Dios ha estado trabajando en nuestro interior, moldeando

nuestro ser, porque somos valiosas y amadas por Dios.

Isaías 43:4. "Porque a mis ojos fuiste de gran estima, fuiste honorable, y yo te amé".

¡Necesitamos sepultar a la mujer que dice soy fea, nadie me ama, no soy importante, no puedo, ¿por que a mí?, esa mujer debe morir y debe nacer una nueva mujer, la mujer virtuosa, la mujer fuerte, una hija de Dios.

Si sientes que no tienes más fuerzas para seguir

luchando, si has pensado en abandonarlo todo, porque ya no tiene remedio, si has intentado todo y las cosas no resultan como esperabas, te invito a que consideres lo que Dios está diciéndote.

Su propósito no es de ninguna manera que vivas metida en problemas y sufrimientos, Su voluntad es que tengas victoria absoluta sobre todas esas circunstancias y que cuando vengan los tiempos de dificultad, puedas pararte y decir yo soy una mujer

valiente, fuerte y capaz, me levanto en tu Nombre, Jesús y confieso que soy más que vencedora.

Hoy comienza un nuevo día, un día lleno de esperanza, un día lleno de nuevas metas y logros, porque Tu, si eres una mujer fuerte y más valiosa que cualquier piedra preciosa, que cualquier perla preciosa.

Declaro sobre tu vida que eres más fuerte, valiosa y bella que un diamante o una perla, Tú eres una hija de Dios y eso no tiene precio.